#### 仙北市立桧木内小学校 学校報



## 卒業式 3/15(金)

いよいよ、13名の卒業生をお送りする卒業式が近づい てきました。先週は、本番を想定した体育館での練習にも 熱が入ってきた様子でしたが、今週に入り、発熱・インフ ルエンザへの罹患など体調を崩す状況が見られるようになりました。午前での下校や休校へのご協力

ありがとうございました。全員そろっての卒業式となるよう最善の方法を模索したところでした。 明日は、13名の晴れの門出を職員一同心よりお祝いしたいと思います。2日間の休校明けで不安 なところもありますが、在校生も精一杯、呼びかけや歌をがんばるよう意気込んでいます。卒業生に とって、最良の門出となりますことを祈っています。

# 13名の卒業生 おめでとうございます

13名の卒業生を送り出すことは、とても寂しい気がしています。何事にも前向き、学校を牽引してくれた13名は、本校の原動力でした。運動会などの頼もしい姿、下級生の面倒を見る優しい姿な、学校の顔として活躍してきた姿は、先生方、

る優しい姿など、字校の顔として店躍してさに安は、元生力、下級生の記憶に鮮明に残っています。 教え子の同窓会があり、参加することがありますが、当時のことを本当によく覚えていて(私が忘れたようなことまでも・・)色々と話してくれることがあります。その中でも、保育士、自衛隊など、職業を口にしていた生徒が本当にその職業では、なくても、○○のようになりたい、○○をしてみたいというないよりによっても、○○のようになりたい、○○をしてみたいというによっては、というによっては、というによっては、たいというによっています。中学校では、たいんばりたい。「日本



とも大切だと感じています。中学校では~をがんばりたい。将来的に~をしてみたい。ということもこうした機会に考えてみることもお勧めいたします。さらなるご活躍を心より期待しています。

#### 仙北市スポーツ賞受賞

今年度の仙北市スポーツ賞が発表され、本校からは、 水泳で活躍した6年I.Mさんが奨励賞をいただくこと 仙北市スポーツ賞表彰式

日時 3月23日(土) 10:00~ 場所 角館交流センター 第1研修室

になりました。おめでとうございます。I.Mさんは、アクアスポーツ少年団に所属しながら、県大会等で上位の成績を収めることができました。日頃からの練習にも一生懸命取り組んでいると指導者からもお褒めの言葉をいただいております。おめでとうございます。

## 令和6年度 始業式 4/4(木)

4月4日(木)、令和6年度始業式を予定しています。3月22日(金)から4月3日(水)まで、春季休業となります。春季休業中の安全な過ごし方については、各学級でも指導する予定です。どうか、ご家屋でも安全な過ごし方について、ご確認いただければあ りがたいと思っています。

#### 4月の主な予定

4日(木)給食開始

10日(水)委員会発足

15日(月)新時間割開始

22日(月) PTA学校公開日 縦割り給食開始

# 令和6年度 入学式 4/9(火)

4月9日(火)、令和6年度入学式を予定しています。桧木内こども園より、4名の新入生を迎えることになります。職員一同ご入学を心よりお祝い申し上げます。新入生にとって、健やかに育ちゆく環境をできるだけ整えることができるようにがんばりたいと思います。

#### <ほんのささいなつぶやき> by 佐藤

9日(土)、小雪が舞い散る中、桧木内中学校の卒業式に行ってきました。中学校3年間のがんばり、友人との思い出、先生方 への感謝の気持ちが感じられる素晴らしい式でした。友人と離れ離れになってしまうこともあるかも知れませんが、またいつかど こかで必ず会える日が来ることと思います。その時々で楽しでほしいと思いました。

本校の13名の卒業生については、こども園からこれまでの数年間、ここ桧木内で育んできた友情をこれからも大切にしてほし いと思っています。天気予報では、少し春めいてくる予報です。全校みんなでお祝いしたいと思います。